



Christine LE CLAINCHE est professeur de sciences économiques à l'Université de Lille et membre du Laboratoire Lille Economie et Management (UMR CNRS 9221). Elle est spécialiste d'économie de la santé et d'économie normative. Elle étudie notamment les comportements de santé qu'elle croise avec la perspective des inégalités socio-économiques. Ses travaux récents portent sur les déterminants des comportements de dépistage des cancers, sur le rôle de l'information médicale dans l'acceptabilité des parcours de soins et ses conséquences en termes d'observance ainsi que sur les liens entre la santé et le travail, notamment dans le contexte de la survenue d'un cancer. Elle est par ailleurs impliquée comme conseillère scientifique dans des instances de recherches en santé publique et économie de la santé.

Christine LE CLAINCHE is Professor of economics at the University of Lille and a member of the Lille Economics and Management Laboratory (UMR CNRS 9221). She specialises in health economics and normative economics. In particular, she studies health behaviours, which she examines from the perspective of socio-economic inequalities. Her recent work focuses on the determinants of cancer screening behaviour, the role of medical information in the acceptability of care pathways and its consequences in terms of compliance, and the links between health and work, particularly in the context of cancer. She is also involved as a scientific advisor in public health and health economics research bodies.